
RM Just begründet seine schriftliche Anfrage vom 31.08.2005, die diesem Protokoll 
beigefügt ist. Aus seiner Sicht ist eine Entscheidung über die vorzunehmenden Arbeiten 
bereits jetzt notwendig. 
 
BM Böhling stellt klar, dass diese Angelegenheit aus seiner Sicht keine Eilbedürftigkeit 
hat und aus diesem Grunde für die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Bau- und 
Umweltausschusses vorgesehen ist, weil eine Fällung außerhalb der Vegetationszeit 
erfolgen wird. Ein entsprechendes Konzept wird vorgelegt. AL Kaminski erläutert, dass 
bei den nicht festgesetzten Bäumen auf dem Privatgrundstück wegen der Abschaffung 
der Baumschutzsatzung eine Fällung durch die jeweilige Eigentümerin/den jeweiligen 
Eigentümer auch bisher schon möglich gewesen wäre. 
 
In diesem Zusammenhang wird darauf hingewiesen, dass die Aufhebung der 
Baumschutzsatzung öffentlich bekannt gemacht wurde und seitens der Presse eine 
umfangreiche Berichterstattung erfolgt ist. Einzelmitteilungen über solche 
Angelegenheiten an die Bürgerinnen und Bürger sind seitens der Verwaltung nicht 
leistbar und auch unüblich. 


